



## 卒業式 3/1 (水)



校長式辞



卒業証書授与



在校生代表送辞



卒業生代表答辞

3月1日(水) 11時30分より卒業証書授与式を挙行了しました。今年度は、来賓、卒業生、教職員、卒業生の保護者、在校生全員が出席しての実施となりました。

式辞で川久保校長は、「昨年秋、本校の創立100周年にあたり、記念講演をしてくださった本校OBで、現在、りそなHDで社長を務められている南昌宏さんは、次のように述べられました。「2000年以降、NYでの同時多発テロやリーマンショック、東日本大震災、そしてコロナ感染症の世界的な流行など、100年に一度と表現されてきた大きな出来事が頻発しています。そして、大規模な変化は、ほとんどの人が考えるよりも遙かに早く起こります。そういう時代に私たちは生きている、このことを認識する必要があります。」といわれました。みなさんは、これから非常に変化の激しい社会に入っていきます。そこでは、過去に例がない局面での迅速な判断が求められる、そんな経験をするようになると思います。」とまず話されました。そして「卒業後、劇的な変化が生じている、大きな変革の波が押し寄せている社会に飛び込むこととなりますが、本校での学びの中には、これからの社会で必要とされる力をつける機会がいくつもありました。」と続け、最後に「本校での学びや経験は、間違いなく、みなさんのこれからを支える基盤となっています。このことを忘れず、自信を持って、新たなステージで大きく羽ばたいてほしい。」と卒業生34名のこれからの人生に、エールを送りました。

## 修了式・離任式 3/24 (金)

3月24日、全校生徒と教員が体育館に集合し、まず修了式を行いました。川久保校長は「節目の時を迎え自分自身の振り返りをするタイミングです。悪いことではなく、よかったこと、成長したことを認識してほしい。また、1年後の自分がどうなっていたいのか、目標を高く明確にすることで、今後の取り組み方がわかりやすくなります。」と話されました。

引き続き、年度末の人事異動で転出された先生方の離任式を行いました。教頭の岡本先生が那賀高校、山本先生が海南高校海南校舎、高野先生がきのくに青雲高校へそれぞれ転出されることになりました。それぞれ在籍年数は違いますが、本当にご苦労様でした。今後の活躍に期待しています。



## 合格者説明会 3/22 (水)

3月22日(水)、高校入試合格者の入学説明会を実施しました。当日は天候もよく合格者と保護者の方々には、各担当からの説明を熱心に聴いていただきました。入学に向けての準備をよろしくお願ひします。

## チューリップ・桜が満開

本格的な春の到来です。本校の中庭にはチューリップが、体育館の横には桜が満開となりました。別れと出会いのある季節で、4月11日が入学式となります。新たな気持ちをもって、新年度をむかえたいものです。



## 今後の主な予定

- 4/10 (月) ・ ・ 始業式
- 4/11 (火) ・ ・ 入学式
- 2・3年復習テスト
- 4/12 (水) ・ ・ 対面式
- 4/13 (木) ・ ・ 身体測定

